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会 議 録 

会 議 名 第八回東松山市立小・中学校適正規模審議会 

開 催 日 時 令和３年１月１９日（火） 
開 会 １５時００分 

閉 会 １５時３５分 

開 催 場 所   全員協議会室 

会 議 次 第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ パブリックコメントについて 

４ 議  事 

（１）「東松山市立小・中学校適正規模に関する基本的な方針  

（案）」における前回からの修正点について  

（２）答申について 

  （３）その他 

 ５ 「東松山市立小・中学校適正規模に関する基本的な方針（案）」 

の答申 

 ６ そ の 他 

７ 閉  会 

公開・非公開の別  公開 傍 聴 者 数     ２人 

非公開の理由  

委員出欠状況 

会 長 新里 孝一 出 委 員 木村 かおり 出 

職務代理 佐藤 高志 出 委 員 江連 万徳 出 

委 員 田中 恵子 出 委 員 清水 通 出 

委 員 三村 浩男 出 委 員 山本 和順 出 

委 員 大木 聖子 出 委 員 高野 昌枝 出 

委 員 塩原 憲孝 出 委 員 金 朝子 出 

委 員 椎名 和昭 出 委 員 中嶋 栄 出 

委 員 庭野 さやか 出    

事 務 局 

教  育  長 中村 幸一 教育総務課長  阿部 康裕 

教 育 部 長 小林 強 教育総務課副課長 渡邊 憲一 

教育部次長  鈴木 寿 学校教育課主幹 山本 由香 

教育部次長  田嶋 靖洋 学校教育課主査 篠澤 明史 

学校教育課長  安元 信幸  

様式第３号（第８条関係） 
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次   第 顛               末 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

 

３ パブリックコ

メントについて 

 

 

 

４ 議事 

新里会長 

 

 

 

 

 

教育部次長 

（学校教育担当） 

 

新里会長 

 

 

 

 

      委員 

 

新里会長 

 

 

 

 

（事務局開会宣言） 

 

（教育長あいさつ） 

（会長あいさつ） 

 

（事務局よりパブリックコメント実施結果について報告） 

 

 

 

 

 

それでは、議事に移らせていただきます。議事（１）「東松山市立

小・中学校適正規模に関する基本的な方針（案）」における前回から

の修正点についてです。前回の審議会において、委員の皆様からのご

意見をいただき、修正点がございました。修正点について事務局から

説明をお願いします。 

 

 【議事（１）「前回からの修正点について」説明】  

 

 

前回の審議会で、委員の皆様に意見をいただき修正するとしたとこ

ろの修正と、その他、文章の微調整とのことです。  

すべて審議会からの指摘どおり直っていると思いますが、いかがで

しょうか。 

 

 「いいと思います」との声あり 

 

それでは続きまして、（２）答申について、に移らせていただきま

す。答申にあたりましては、前回の審議会において、付帯事項や要望

事項は付けないということでご了承いただきました。方針の中に配慮

事項が入っているので、付帯事項や要望事項は付けなくてもよいだろ

うということでございました。  
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委員 

 

新里会長 

 

 

新里会長 

 

 

学校教育課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新里会長 

 

 

 

【一旦休憩】 

それでは、答申書（案）を作成いたしましたので配付をお願いします。

答申（案）ご確認をいただき、よろしければこちらで答申を行いたい

と思いますが、いかがでしょうか。  

 

「よろしいと思います」との声あり  

 

 それでは、この答申（案）をもって、教育委員会への答申といたし

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 続きまして、議事（３）その他について、事務局から説明をお願い

いたします。 

 

 今後は、「東松山市立小・中学校適正規模に関する基本的な方針

（案）」を教育委員会会議にかけ、議決をいただき策定いたします。

方針が策定した後、基本的な方針（案）の３５ページに記載がありま

す「４ 東松山市立小・中学校再編計画」を作成してまいります。こ

の再編計画につきましては、基本的な方針に基づき作成するものであ

ります。内容としては、各学校における再編検討の時期、方策の実施

時期、また現在の学校のキャパシティなどを示すことを検討しており

ます。 

なお、再編計画には、各学校の具体的な方策、すなわち、統合・再

編、通学区域の見直し等を細かく明記することは考えておりません。

各校の具体的な方策については、適正規模審議会に諮問をさせていた

だき、調査ご審議いただきたいと考えております。  

本日の流れについてですが、議事が終了いたしましたら、一旦休憩

とさせていただきます。再開後に会長から教育長に答申をいただくと

いう流れで進めさせていただければと存じます。よろしくお願いいた

します。 

 

それでは、以上をもちまして、予定していたすべての議事を終了し、

議長の任を下ろさせていただきます。ご協力ありがとうございまし

た。 
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【再開】 

 

５ 「東松山市立 

小・中学校適正

規模に関する基

本的な方針 

（案）」の答申 

 

新里会長 

 

 

６ その他 

 

７ 閉 会 

  

 

 

 

 

 

 

 

【会長から教育長へ「東松山市立小・中学校適正規模に関する基本的

な方針（案）」の答申】 

 

特になし 

 

上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。  

 

 令和３年１月２８日   署名委員   大木 聖子    

 

             署名委員   三村 浩男    

 


